1,5 Mio. Gäste in steirischen Herbergen (Mai bis September)

Tourismus: Leichtes Plus in Hochsaison

Mit einem Gäste-Plus von 1,4 Prozent bilanziert der steirische Tourismus. Vor allem die Deutschen fahren "voll auf die Grüne Mark ab".

Graz. Während auf der Planai das erste lange Skiwochenende der neuen Saison gefeiert wird, reiben sich die Verantwortlichen beim Steiermark Tourismus im Tal die Hände. Anlass sind die jüngsten Bilanzen: 1.523.877 Gäste-Ankünfte zwischen Mai und September bedeuten ein Plus von 1,4 Prozent. Łeicht bergauf ging es ebenso bei den Nächtigungen: 5.063.787 an der Zahl, das ist kleines Plus von 0,5 Prozent.

Auch der heuer wenig attraktive September brachte im Vergleich zum Vorjahr leicht bessere Daten: 296.976 Gäste-Ankünfte (plus 0,3 Prozent) und 925.129 Übernachtungen (plus 0,2 Prozent).

Wetterfeste Gäste. Dass das hohe Niveau wieder verbessert werden konnte, freut die Verantwortlichen natürlich. "Bei diesem wettermäßig über längere Strecken nicht vorhande-



STG-Chef Bliem (r.) mit Tourismusreferent Schützenhöfer.

nen Herbst ein positives Ergebnis im September erreicht zu haben, zeigt, wie wetterunabhängig die Steiermark oft schon gesehen wird. Und wie wetterfest unsere Gäste sind", meint Tourismusreferent, Vize-LH Hermann Schützenhöfer (VP). Am deutlichsten würde dies bei den Gästen aus Deutschland sichtbar: Hier gab es ein Plus von 3,9 Prozent bei den Ankünften

und eines von 4,2 Prozent bei den Übernachtungen.

Georg Bliem, Chef des Steiermark Tourismus, ist auch für den Oktober zuversichtlich: "Zu guter Letzt wurde es richtig schön, sodass wir in einem Monat mit einer weiteren guten Gesamtsommersaison abschließen werden können." Mittlerweile widmet man sich der kommenden Wintersaison. (rot)